

BERNARD (L'abbé Lucien-M.), né à Belœil le 6 janvier 1884, fit ses études à Saint-Hyacinthe et au séminaire de Montréal; fut ordonné à Saint-Hyacinthe par Mgr Bernard, le 26 juillet 1909. Professeur au séminaire de Saint-Hyacinthe, depuis 1909.

BERNARD (Rév. Père Marie-Réginald), né à Combourg dans le diocèse de Rennes en France le 22 mars 1836, entra chez les Dominicains et fut ordonné, le 22 décembre 1860. En France au Havre (1860-1873); vicaire à Notre-Dame de Saint-Hyacinthe (1873-1874); retourné en France l'an 1874.

BERNIER (L'abbé Georges-Joseph), né à Saint-Basile-de-Madawaska dans le Nouveau-Brunswick, le 1 mai 1880, de Léandre Bernier, tanneur, et de Céline Lapointe, fit ses études à Sainte-Anne-de-la-Pocatière et à Québec; fut ordonné à Chatham par Mgr Barry, le 9 juin 1907. Vicaire à Campbellton (1907), à Tracadie-du-Nouveau-Brunswick depuis 1907.

BERTHE (L'abbé Henri-Laurent). Desservant de l'Île-Surette (1857-1859); curé de Bouctouche (1859-1862), de Coçagne (1862-1863).

BERTRAND (L'abbé Pierre-Paul), né à Gap en France vers 1834, fut ordonné à Ottawa, le 27 juin 1858. En Canada (1858-....); premier curé de Plantagenet (1877-1881), retiré (1881-....).

BIDET (Rév. Père Joseph), né à La Jubaudière dans Maine-et-Loire en France, le 16 mars 1885, de Sébastien Bidet, cultivateur, et de Joséphine Chupin, fit ses études au juniorat de Pont-Château dans la Loire-Inférieure et au scolasticat de Notre-Dame-de-Lourdes-d'Ottawa; entra chez les Pères de Marie à Pont-Château en 1897 et y prononça ses vœux en 1901; fut ordonné à Ottawa par Mgr Duhamel, le 13 juin 1908. Professeur de littérature au juniorat de Papineauville, depuis 1908.

BILODEAU (L'abbé Joseph-Laurent-Adélarde), né à Saint-Lazare-de-Bellechasse, le 31 décembre 1882, d'André Bilodeau, marchand, et d'Ozime Laroçhelle, fit ses études à Chicoutimi et à Québec, où il fut ordonné par Mgr Bégin, le 30 mai 1909. Vicaire à Saint-Denis-de-la-Bouteillerie (1909), à Saint-Honoré-de-Shenly (1909), à Sainte-Croix depuis 1909.